



## OPINIÓN



## RED COMPARTIDA

### LOS OPTIMISTAS DE LA SHCP

**L**a SHCP de Rogelio Ramírez de la O no quiere espantar a nadie y lo que hizo fue presentar en los precerterios del presupuesto 2023 un escenario más bien optimista, como por ejemplo, calculan una inflación de 3.3% y un precio del petróleo sobre los 60 dólares el barril, es decir, 30 dólares menos que los niveles actuales y hacen un cálculo muy por debajo para el mercado petrolero que espera al Brent sobre los 110 dólares y al WTI sobre los 107. ¿Cuál es la trampa? Con petróleo barato, presupuesto bajo, castigado y habrá un exceso de recursos libres para gasto corriente en un año donde las elecciones son por la joya de la corona: el Estado de México. Los recursos extraordinarios del petróleo no son revisados, ni aprobado su uso, por el Congreso de la Unión.

**T**ras darse a conocer videos de extorsiones en el barrio de La Merced en la Ciudad de México, ayer la Secretaría de Seguridad Pública realizó un operativo para evitar esta situación luego de que varios comerciantes se han quejado de que el delito de extorsión es uno de los que más lesiona su economía, ya que los delincuentes amenazan la vida e integridad de los dueños de los negocios o piden cifras exorbitantes, que sencillamente provocan el tener que ce-

rrar. El operativo durará un par de días, nos dicen, mientras en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de Omar García Harfuch, se prepara una estrategia de largo aliento. Hasta donde sabemos, en esa decisión no metieron al titular de Gobierno, Martí Batres.

**B**ob Menendez, senador demócrata de Nueva Jersey, es de los que más critican la inseguridad de los periodistas mexicanos y la falta de libertad de prensa en el país por el crimen organizado, y eso lo convirtió en un dolor de cabeza para el embajador de México en EU, Esteban Moctezuma. ¿Van a hacer un plan para darle alguna explicación? Pues se lo han sugerido, pero parece que es mejor tratar de lejos al legislador americano.

**A** partir del 5 de diciembre próximo se supone que la Dirección General de Aduanas pasan en un 100% a control del ejército, el proceso incluye cambiar al actual director, Horacio Duarte, y que tanto el personal operativo como el administrativo entre a la dinámica de la Secretaría de la Defensa Nacional, las 31 aduanas quedarán bajo el mando del general secretario Luis Crescencio Sandoval González.

**PD:** ¿Alguien sabe donde anda Jaime Bonilla, ex senador y ex gobernador de Baja California?